



KOMPRESSORENÖLE COMPRESSOR OILS



Beschreibung
Description

Freigaben/Approvals
Spezifikationen/Specifications
Empfehlungen/Recommendations

Techno
Item No. **Inhalt**
Content

// KOMPRESSORENÖLE
// COMPRESSOR OILS

TechnoPower Compressor VDL 32

• DIN 51 506 VDL

2060-200-03 200 L
2060-60-03 60 L
2060-20-03 20 L

TechnoPower Compressor Oil VDL 32 wird hergestellt auf Basis hochwertiger alterungsbeständiger Grundöle und ausgewählter Additive und erfüllt damit die hohen Anforderungen der DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 32 hat ein gutes Haftvermögen, ist wasserabweisend und verschleißmindernd, da es eine geringe Rückstandsbildung aufweist.

TechnoPower Compressor Oil VDL 32 is produced on the basis of high-quality, age-resistant base oils, and thus fulfils the high requirements of DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 32 has a good adhesive TechnoPower, is water repellent and reduces wear, as it exhibits low residue formation.

TechnoPower Compressor VDL 46

• DIN 51 506 VDL

2061-200-03 200 L
2061-60-03 60 L
2061-20-03 20 L

TechnoPower Compressor Oil VDL 46 wird hergestellt auf Basis hochwertiger alterungsbeständiger Grundöle und ausgewählter Additive und erfüllt damit die hohen Anforderungen der DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 46 hat ein gutes Haftvermögen, ist wasserabweisend und verschleißmindernd, da es eine geringe Rückstandsbildung aufweist.

TechnoPower Compressor Oil VDL 46 is produced on the basis of high-quality, age-resistant base oils, and thus fulfils the high requirements of DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 46 has a good adhesive TechnoPower, is water repellent and reduces wear, as it exhibits low residue formation.

TechnoPower Compressor VDL 68

• DIN 51 506 VDL

2062-200-03 200 L
2062-60-03 60 L
2062-20-03 20 L

TechnoPower Compressor Oil VDL 68 wird hergestellt auf Basis hochwertiger alterungsbeständiger Grundöle und ausgewählter Additive und erfüllt damit die hohen Anforderungen der DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 68 hat ein gutes Haftvermögen, ist wasserabweisend und verschleißmindernd, da es eine geringe Rückstandsbildung aufweist.

TechnoPower Compressor Oil VDL 68 is produced on the basis of high-quality, age-resistant base oils, and thus fulfils the high requirements of DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 68 has a good adhesive TechnoPower, is water repellent and reduces wear, as it exhibits low residue formation.

TechnoPower Compressor VDL 100

• DIN 51 506 VDL

2063-200-03 200 L
2063-60-03 60 L
2063-20-03 20 L

TechnoPower Compressor Oil VDL 100 wird hergestellt auf Basis hochwertiger alterungsbeständiger Grundöle und ausgewählter Additive und erfüllt damit die hohen Anforderungen der DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 100 hat ein gutes Haftvermögen, ist wasserabweisend und verschleißmindernd, da es eine geringe Rückstandsbildung aufweist.

TechnoPower Compressor Oil VDL 100 is produced on the basis of high-quality, age-resistant base oils, and thus fulfils the high requirements of DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 100 has a good adhesive TechnoPower, is water repellent and reduces wear, as it exhibits low residue formation.

TechnoPower Compressor VDL 150

• DIN 51 506 VDL

2064-200-03 200 L
2064-60-03 60 L
2064-20-03 20 L

TechnoPower Compressor Oil VDL 150 wird hergestellt auf Basis hochwertiger alterungsbeständiger Grundöle und ausgewählter Additive und erfüllt damit die hohen Anforderungen der DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 150 hat ein gutes Haftvermögen, ist wasserabweisend und verschleißmindernd, da es eine geringe Rückstandsbildung aufweist.

TechnoPower Compressor Oil VDL 150 is produced on the basis of high-quality, age-resistant base oils, and thus fulfils the high requirements of DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 150 has a good adhesive TechnoPower, is water repellent and reduces wear, as it exhibits low residue formation.

*Praxisbewährt und erprobt in Aggregaten mit Füllvorschrift / Acc To.:

// KOMPRESSORENÖLE // COMPRESSOR OILS

TechnoPower Compressor VDL 220

· DIN 51 506 VDL

2065-200-03 200 L
2065-60-03 60 L
2065-20-03 20 L

TechnoPower Compressor Oil VDL 220 wird hergestellt auf Basis hochwertiger alterungsbeständiger Grundöle und ausgewählter Additive und erfüllt damit die hohen Anforderungen der DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 220 hat eingutes Haftvermögen, ist wasserabweisend und verschleißmindernd, da es eine geringe Rückstandsbildung aufweist.

TechnoPower Compressor Oil VDL 220 is produced on the basis of high-quality, age-resistant base oils, and thus fulfils the high requirements of DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 220 has a good adhesive TechnoPower, is water repellent and reduces wear, as it exhibits low residue formation.

TechnoPower Compressor VDL 320

· DIN 51 506 VDL

2066-200-03 200 L
2066-60-03 60 L
2066-20-03 20 L

TechnoPower Compressor Oil VDL 320 wird hergestellt auf Basis hochwertiger alterungsbeständiger Grundöle und ausgewählter Additive und erfüllt damit die hohen Anforderungen der DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 320 hat eingutes Haftvermögen, ist wasserabweisend und verschleißmindernd, da es eine geringe Rückstandsbildung aufweist.

TechnoPower Compressor Oil VDL 320 is produced on the basis of high-quality, age-resistant base oils, and thus fulfils the high requirements of DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 320 has a good adhesive TechnoPower, is water repellent and reduces wear, as it exhibits low residue formation.

TechnoPower Compressor VDL 460

· DIN 51 506 VDL

2067-200-03 200 L
2067-60-03 60 L
2067-20-03 20 L

TechnoPower Compressor Oil VDL 460 wird hergestellt auf Basis hochwertiger alterungsbeständiger Grundöle und ausgewählter Additive und erfüllt damit die hohen Anforderungen der DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 460 hat ein gutes Haftvermögen, ist wasserabweisend und verschleißmindernd, da es eine geringe Rückstandsbildung aufweist.

TechnoPower Compressor Oil VDL 460 is produced on the basis of high-quality, age-resistant base oils, and thus fulfils the high requirements of DIN 51506. TechnoPower Compressor Oil VDL 460 has a good adhesive TechnoPower, is water repellent and reduces wear, as it exhibits low residue formation.